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O LAZER COMO ALIADO DO BEM-ESTAR - “Kelli Aparecida da Silva Pontes, psicóloga e pós-graduada em saúde men-
tal, atua como psicóloga clínica e organizacional na Fundação João Paulo II. Ela nos brinda com uma mensagem muito 
positiva para nossa reflexão sobre essa vida atribulada em que vivemos atualmente.” OPINIÃO - Leia na página 2

Campanha 
solidária Bella 
Ajuda rende 
R$ 4 mil para 
entidades de 

Barretos

Ação aconteceu por um mês 
com o Educandário Sagrados 
Corações e Casa André Luís, 
resultando em cerca de R$ 4 mil 
para cada instituição. A Bella Aju-
da nasceu em 2015 para celebrar 
de forma solidária o Dia da Piz-
za, comemorado em 10 de julho, 
e vem crescendo a cada ano. O 
restaurante Bella Capri de Bar-
retos faz parte das mais de 30 
cidades no estado de São Paulo 
que participam da campanha que 
tem o objetivo final de ajudar enti-
dades que atuam socialmente na 
cidade e região. Nesta quinta, dia 
6 de julho, a Bella Capri Barretos 
recebe, às 19 horas, os represen-
tantes das duas entidades para 
celebrar os resultados da cam-
panha, ao redor de algumas piz-
zas. O proprietário do restaurante 
Bella Capri Barretos, Felipe Mota, 
explicou que, sempre que conclui 
uma campanha Bella Ajuda faz 
questão de comemorar com as 
entidades, fortalecendo o vínculo 
social com a cidade. “Essa ajuda 
vem em boa hora, para ajudar a 
cobrir nossa despesas”, comen-
tou a Irmã Maria Bernadete Me-
neguelo, presidente do Educan-
dário Sagrados Corações.
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Prefeitura mantém obras em 
andamento em três locais da cidade

A prefeitura de Barretos, 
por meio da secretaria muni-
cipal de Obras, mantém três 
grandes obras, entre outras, 
em andamento em diferentes 
pontos da cidade. São obras 
como o retrofit na Praça Fran-
cisco Barreto, as obras an-
tienchentes na rua 20 entre o 
centro e o bairro Primavera, 
e a reurbanização na Região 
dos Lagos, agora denominada 
Parque dos Lagos.
OBRAS DE FUNDAÇÃO 

DOS DECKS DO 
PARQUE DOS LAGOS

Foram iniciadas as perfura-
ções e concretagem das esta-
cas de fundação dos decks que 
serão instalados no Parque dos 
Lagos. O projeto de reurbani-
zação do “Parque dos Lagos” 
prevê a construção de novos 
banheiros, guarita e 15 decks, 
sendo um deles adaptado 
para pedalinhos. O acesso aos 
decks também será feito com 
passarelas adaptadas, promo-
vendo mais acessibilidade.
OBRA DE DRENAGEM E 
PREVENÇÃO CONTRA 

ENCHENTES

As obras de drenagem e 
prevenção contra enchentes na 
rua 20 entre as avenidas 35 e 
37, avançaram e o trecho vai 
começar a ser preparado para 
receber a pavimentação. Guias 
e sarjetas devem ser construídas 
nesta primeira quinzena de julho 
e o asfalto até no final do mês, 
quando acontecerá a liberação 
para tráfego. O SAAEB está 
terminando as interligações de 
água e esgoto e intervenções ne-
cessárias no local. A expectativa 
é de que os trabalhos naquela re-
gião da cidade sejam finalizados 
em dois meses.

REVITALIZAÇÃO DA 
PRAÇA FRANCISCO 

BARRETO
A revitalização da Praça 

Francisco Barreto já tem mais 
de 40% da obra concluída. O 
serviço de delimitação de can-
teiros e a adequação da estru-
tura que abrigará os quiosques 
e banheiros também seguem o 
cronograma previsto. As cal-
çadas externas da praça já es-
tão em fase de finalização, os 
canteiros delineados e a praça 
de alimentação, junto com os 
novos banheiros, também estão 
tomando forma.

TV Câmara Barretos 
vai transmitir jogos do 

Campeonato Amador Varzeano

A TV Câmara Barretos, que opera em sinal aberto no canal 
31.3, firmou parceria com a LBF (Liga Barretense de Futebol)  para 
a retransmissão do Campeonato Amador Varzeano 2023 na grade 
de programação da emissora. O interesse para veicular os jogos 
do varzeano existe desde a implantação da TV Câmara Barretos, 
em 2012. As conversas se intensificaram no ano passado (2022) 
e, por fim, o Termo de Cooperação Técnica só foi assinado pelo 
atual presidente da Câmara, Luís Paulo Vieira “Lupa”, e pelo presi-
dente reeleito da LBF, Osmir Duarte Peixoto “Titão”. A parceria tem 
duração de cinco anos, é gratuita, e não haverá transferência de 
recursos financeiros entre a Câmara e a Liga. Página 4

Profissionais de UBSs recebem capacitação sobre 
avaliação de feridas e indicação de coberturas

Cerca de 40 profissionais que 
atuam nas Unidades Básicas de 
Saúde (UBSs) de Barretos par-
ticiparam de capacitação na úl-
tima semana sobre avaliação de 
feridas e indicação de coberturas. 
O secretário municipal de Saúde, 
Mussa Calil Neto, e coordenado-
ras da Atenção Básica de Saúde 
acompanharam o treinamento, 
realizado no IRCAD.

Os profissionais da Aten-

ção Básica receberam instru-
ções da enfermeira Talita de 
Lima Pedro. O treinamento foi 
oferecido pela GLT, empresa 
que realiza a distribuição de 
produtos para esse fim à Secre-
taria Municipal de Saúde.

Marina Francisco, coor-
denadora na Atenção Básica, 
ressaltou que no ano passado 
os profissionais das UBSs tam-

bém receberam treinamento 
sobre curativos. “Essas capa-
citações são muito importantes 
para atualizar o conhecimento. 
São realizados de forma que, 
ao participarem, os profissio-
nais das nossas unidades ab-
sorvem conhecimento e com-
partilham as informações com 
os colegas na unidade em que 
atuam”, destacou.

Cemei “Mãe Comerciária” passa por 
processo de higienização e atividades 
retomam na próxima segunda-feira

A prefeitura de Barretos, por meio 
da Secretaria Municipal de Educação, 
informou que o Cemei “Mãe Comerciá-
ria passou por um criterioso processo 
de higienização, seguindo protocolos da 
Vigilância Epidemiológica. A medida de 
segurança se deu em razão de um caso 
suspeito de meningite na unidade esco-

lar, que teve as aulas suspensas por dois dias. De acordo com a super-
visora geral da Educação Infantil, Débora Schnek, o espaço foi lavado e 
esterilizado com bactericida. “Foi feita a limpeza da unidade e a higieniza-
ção de todos os materiais utilizados pelos alunos, como lápis, borrachas, 
brinquedos e tatames disponíveis na sala de aula”, explicou. A supervisora 
destacou que a unidade escolar aguarda ao retorno dos alunos na se-
gunda-feira, 10. No entanto, a turma da criança que apresentou quadro 
suspeito voltará para as atividades após o recesso escolar, que ocorre de 
12 a 24 de julho. A medida visa o monitoramento dos alunos.

Arraiá de São 
José neste final 

de semana

A partir desta sexta-feira (7), 
até no domingo (9) acontece no 
bairro Vida Nova Barretos, ao 
lado da construção da Igreja, o 
Arraiá de São José. O evento 
é uma quermesse com o toque 
nordestino, com comidas típicas, 
danças, músicas e brincadeiras. 
Toda a população está convida-
da para esse momento especial 
em prol da construção da Igreja 
de São José no bairro Vida Nova.

Rally Barretos acontece 
neste final de semana

O Rally Barretos, válido pelas 12ª e 13ª etapas Campeonato Brasi-
leiro de Rally Baja, acontece neste final de semana, de 7 a 9 de julho, 
em Barretos. O trecho cronometrado escolhido para o Rally Barretos 
tem cerca de 130 quilômetros de extensão e segue em direção ao dis-
trito de Ibitu. Neste ano, o parque de apoio está montado no Recinto 
Paulo de Lima Correa Nesta sexta-feira (7) terá início a programação 
oficial, com a abertura da secretaria de prova, as vistorias técnicas e o 
briefing com as principais orientações aos participantes. Página 6
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DIÁLOGO É ESSENCIAL NA POLÍTICA
O diálogo é uma habilidade para fazer política, desta-

cou o vereador professor Adilson Ventura (PL).  Ele criti-
cou quem fica atacando o legislativo nas redes digitais, sem 
apresentar provas.

PRESS MÍDIA DO BODINHO
Jornalzinho com prestação de contas do primeiro semes-

tre de 2023 do mandato do vereador Ricardo Bodinho (PP) 
está circulando pela praça e redes digitais.

GRATIDÃO AO DEPUTADO
O vereador Fabrício Lemos (UNIÃO) tem reiterado 

agradecimentos ao deputado estadual, Sebastião Santos 
(REP), por tudo que está fazendo por Barretos e região. Na 
mesma linha discursa o vereador Vagner Chiapetti (REP).

NESTOR É FÃ DO RÁDIO
Vereador Nestor Leonel (UNIÃO) revelou que acompa-

nha programas noticiosos de emissoras barretenses. Dentre 
eles, o comandado pelo DJ Alex Tubarão, na Rádio Serta-
neja; e o projeto Rádio na Rua, da Organização Monteiro de 
Barros, liderado pelo comunicador Odair Silva.

RECAPEAMENTO ASFÁLTICO
O recapeamento asfáltico em toda a extensão da Rua Per-

nambuco, continuação com a rua Guaracy, no bairro São Judas 
Tadeu, é solicitação do vereador pastor Elson Santos (REP).

FONTE LUMINOSA DA PRIMAVERA
Informações sobre a empresa que prestava serviços de 

manutenção na fonte luminosa da Praça Nidoval Reis, no 
bairro Primavera, são requeridas pelo vereador Rodrigo 
Malaman (PSDB).

VEREADOR QUER VER CONTRATOS
Vereador Ângelo Tegami (PV) quer ver todos os contratos 

que estão vigentes na Secretaria Municipal de Ordem Pública.

TUCANO BUSCA INFORMAÇÕES
O vereador Raphael Silvério (PSDB) deseja saber da 

prefeitura se há algum trabalho em execução ou formação 
de grupo de apoio a pessoas e familiares de portadores de 
transtorno do espectro autista.

REVITALIZAÇÃO NA RODOVIÁRIA
A revitalização do piso tátil direcional da Rodoviária da 

Estância Turística de Barretos foi cobrada pelo vereador Ju-
ninho Bandeira (PL).

REFAZER A SINALIZAÇÃO DE TRÂNSITO
Vereador Gabriel Uchida (UNIÃO) pediu para a prefei-

tura refazer a sinalização de trânsito em toda extensão da 
Avenida Olímpia, que divide os bairros Marília e Alvorada.

DE OLHO NAS QUEIMADAS
Atento às queimadas, o vereador Paulo Correa (PL) quer 

saber quantos requerimentos foram protocolados junto a 
CETESB, visando obter autorização para a queima da palha 
de cana-de-açúcar em junho deste ano.

REDUTOR DE VELOCIDADE
Um redutor de velocidade, com sinalização horizontal e 

vertical, na Rua Mussa Calil, no bairro Pedro Cavalini, foi 
pedido pelo vereador Lupa (PRTB) e deve ser apreciado na 
próxima sessão ordinária do legislativo barretense.

O lazer como aliado do bem-estar
Kelli Aparecida da Silva Pontes, psicóloga e pós-graduada em saúde mental, atua como psicóloga 
clínica e organizacional na Fundação João Paulo II. Ela nos brinda com uma mensagem muito 

positiva para nossa reflexão sobre essa vida atribulada em que vivemos atualmente. Segue.

“O tempo voa!”… Quem 
nunca ouviu ou disse essa pro-
funda e inevitável verdade? É 
perceptível como o tempo re-
gistra os acontecimentos desde 
a fascinante concepção humana 
até sua finitude. Independen-
te do passado ou do futuro, se 
é que este existe, o tempo está 
presente e o sentimos de forma 
pessoal e no “viver a vida”.

Para alguns, o tempo é uma 
dádiva que a vida oferece, as-
sim como tantas outras que es-
tão ao dispor da humanidade. 
Já para outros, é desafio, pois 

Cuidado ao adquirir empréstimo consignado
Em minha profissão de 

advogado especialista no di-
reito previdenciário tenho me 
deparado com diversos casos 
de clientes alegando que os 
empréstimos consignados ad-
quiridos através dos bancos 
estão com juros muito altos, 
de modo que as parcelas des-
contadas mensalmente de seu 
benefício previdenciário não 
conseguem sequer pagar os 
juros, fazendo com que a dí-
vida nunca seja paga.

Ao analisar estes casos en-
contrei uma prática abusiva 

em meio ao ritmo frenético 
da vida contemporânea, enve-
redar por tantas obrigações e 
pressões internas e externas, 
como ser protagonista do pró-
prio tempo, quando estão à 
mercê de produzir e dar resul-
tados cada vez mais elevados?

Seja na área profissional 
ou pessoal, “naturalmente” 
vêem o tempo voar e sentem-
-se invadidos pelo sentimento 
de culpa e frustração por não 
haver desfrutado daquele mo-
mento como desejavam.

Este sentimento pode ocor-

rer até mesmo no tempo de 
lazer que deveria ser direcio-
nado a proporcionar bem-estar 
e recompor a energia por meio 
da diversão, do entretenimen-
to, da interação social, do au-
tocuidado. Ainda que o lazer 
vise gerar bem-estar, não é in-
comum observar que após um 
fim de semana, feriado pro-
longado ou férias, há pessoas 
que demonstram arrastar uma 
exaustão inexplicável.

Fica a reflexão: estamos utili-
zando o tempo de lazer para revi-
gorar a alma, aguçar a esperança, 
renovar o olhar e estar entre pes-
soas que acalentam o coração?

Se isto não está acontecen-
do é importante parar e avaliar 
qual a origem do mau-humor, 
do cansaço ou do estresse, uma 
vez que tais momentos deve-
riam trazer leveza, descanso e 
vigor. O que está consumindo 
a sua energia? Se há ou não 
uma resposta, a dica é olhar 
para dentro de si e analisar se 
é o momento de ajustar a rota.

Ainda que permaneça vi-
vendo numa sociedade ema-
ranhada no prazer imediato, 
no consumo impulsivo e por 
sobrecarga de informações, 
talvez seja hora de reconsi-

derar as pequenas e simples 
experiências, com momentos 
agradáveis consigo mesmo e 
com outras pessoas.

Desafie-se a descobrir 
quais atividades de lazer pra-
zerosas que se ajustam à sua 
realidade econômica e à sua 
rotina. Priorize a qualidade do 
que se faz em detrimento da 
quantidade e intensidade.

Mesmo que o tempo de 
lazer seja breve, pois repenti-
namente a segunda-feira che-
ga ou as férias acabam, o que 
importa é descansar e se sen-
tir realizado e satisfeito com o 
seu tempo de lazer.

Após definir a rota, exerci-
te a gratidão pelo único mo-
mento que existe, e que pode 
viver integralmente, e escolha 
ser e estar presente, porque o 
ontem passou e o amanhã não 
se sabe se chegará.

Lide da melhor maneira 
possível com o prazer de viver 
o aqui e agora! O tempo de la-
zer é o único tempo que você 
pode dizer que é plenamente 
seu, portanto, não “terceirize” e 
maneje-o com equilíbrio, para 
que ele seja um aliado em sua 
saúde mental, física e espiritual.

de algumas empresas de cré-
dito, ao utilizarem o desconto 
do valor das aposentadorias 
referente a rubrica denomina-
da RESERVA DE MARGEM 
CONSIGNÁVEL (RMC) sob 
cartão de crédito.

Essa modalidade de em-
préstimo funciona da seguinte 
maneira: o banco credita na 
conta bancária - antes mesmo 
do desbloqueio do aludido car-
tão de crédito, sem que seja 
necessário à sua utilização – o 
valor solicitado e o pagamento 
integral é enviado no mês se-

guinte sob a forma de fatura.
Assim, ao invés de conce-

der um simples empréstimo 
consignado, os bancos utili-
zam como se o aposentado ti-
vesse sacado o valor por meio 
de cartão de crédito. Assim, 
utilizam, portanto, os juros 
rotativos do cartão de crédito, 
ao invés dos juros simples do 
empréstimo consignado.

Ocorre que o aposentado 
do INSS nunca solicitou esse 
cartão. O que se pretendeu à 
época foi realizar um emprés-
timo consignado, porém, uti-

lizando-se de venda casada as 
empresas de crédito disponi-
bilizam este cartão de crédito 
sem que o tivessem requerido.

Isso é um absurdo!!!!!
Assim, se tiverem algum 

empréstimo consignado que 
há muito tempo são desconta-
das as parcelas, procurem um 
advogado especialista na área 
previdenciária para analisar 
seu caso.



BARRETOS, 07 de julho de 2023A informação com precisão e credibilidade A Cidade
BARRETOS E REGIÃO

“As boas ações são a melhor prece, por isso que os atos valem mais que as palavras.” (Allan Kardec)

Esse garotão com pinta de galã, é Adryan de Souza Cardoso, que 
completou seus 05 anos na terça-feira (04). O aniversariante come-
morou muito com toda a família e amiguinhos, mas o carinho mais 
que especial ficou por conta dos pais Adryan Matheus e Patrícia, da 

vovó Su Marcelino, e da madrinha Nathasha. Felicidades Adryan!

E quem completou mais um ano de vida no domingo (02), foi Mary Ávila. A jovem 
estudante de Biomedicina na cidade de São José do Rio Preto, passou o dia receben-
do muitos cumprimentos de amigos e famílias, e toda a atenção dos pais Leandro e 
Joelma, do irmão Guilherme, e dos padrinhos Álvaro e Micheli. Tudo de bom Mary!

A quinta-feira (06) foi toda dele, do Servidor Municipal Willian 
Basso, que festejou mais um aniversário, e recebeu muitos cumpri-
mentos de amigos e familiares, e claro, o carinho do filho Gabriel, 

e da namorada Ana Laura. Parabéns Willian!

Na terça-feira (04), teve comemoração especial no Paço Municipal de Barretos, em torno da servidora Marli Antônia dos Santos Barbosa, que 
foi agraciada com uma festa surpresa, realizada pelas amigas da equipe de limpeza, Rosilda, Laís, Idalina, Maria, e Sirlene Menezes, Secretá-
ria Municipal de Administração. Além das centenas de cumprimentos dos amigos da prefeitura, Marli ainda recebeu todo o carinho da filha 
Stephane e do maridão Riquinho. Parabéns Marli!

Delma Alves é gestora de uma conceituada loja, e brindou mais um 
aniversário terça-feira (04). A super mãe, amiga e excelente profis-
sional, completou na data, seus 50 anos, com direito a duas festas, 

uma no serviço, e outra em casa, com amigos e familiares, recebendo 
vários cumprimentos e felicitações, mas as mais especiais ficaram 

por conta de sua filha Carol. Parabéns!

Maria Eduarda completou seus 15 anos no dia 13 de junho, mas a 
comemoração pela data especial, aconteceu no último sábado (01). A 
debutante festejou com os amigos e familiares, e recebeu o carinho 
da mãe, Maria Fernanda, do pai Eduardo, da irmã Maria Julia, e das 

primas Emanuely e Eloísa (foto). Felicidades!

O mineiro Fernando Gomes, Servidor Público na área de compras, ce-
lebra mais um ano de vida no domingo (09). Ele passa a data especial 

recebendo o carinhos de amigos e familiares. Parabéns Fer!
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A prefeitura de Barretos, por 
meio da Secretaria Municipal 
de Desenvolvimento Econômi-
co, em parceria com o Serviço 
Brasileiro de Apoio às Micro e 
Pequenas Empresas (Sebrae), 
apresentou na última segunda-
-feira, 3 de julho, o Programa de 
Desenvolvimento Local (PDL) 
para mulheres empreendedoras 
barretenses. A reunião foi reali-
zada no auditório da prefeitura e 
contou com a presença de repre-
sentantes de diversos coletivos 
femininos da cidade.

O secretário de Desenvol-
vimento Econômico, Thyago 
Abraão, explicou que o intuito 
da reunião, além de apresen-
tar para as empreendedoras a 
metodologia do PDL, era de 
ouvi-las para que o poder pú-
blico possa, em conjunto com 
o Sebrae e outros parceiros, 
conhecer suas necessidades.

Os objetivos do PDL são ele-
var a competitividade de micro e 
pequenas empresas e empreen-
dedores; elevar o faturamento; 
reduzir custos, impactar positi-

A TV Câmara Barretos, 
que opera em sinal aberto no 
canal 31.3, firmou parceria 
com a LBF (Liga Barretense 
de Futebol)  para a retrans-
missão do Campeonato Ama-
dor Varzeano 2023 na grade 
de programação da emissora.

O futebol amador é uma cul-
tura local, considerada uma das 
principais atividades de lazer dos 
barretenses, que mobiliza joga-
dores e famílias todos os domin-
gos nos gramados espalhados em 
vários bairros da cidade.

A parceria com a TV Câ-
mara Barretos visa ampliar as 
opções para os barretenses as-
sistirem aos jogos ao vivo no 
domingo de manhã, já que a 
transmissão realizada pela 
LBF nas redes sociais será 
retransmitida no canal aber-
to 31.3  para toda a cidade, 
incluindo a zona rural, onde 
o sinal de internet ainda não 
tem 100% de alcance.

Os jogos do campeonato 
amador varzeano, que acon-
tecem aos domingos, também 
poderão ser reprisados pela 
TV Câmara durante a semana, 
no período noturno.  A esco-

lha do jogo a ser transmitido, 
bem como a captação e os di-
reitos de imagens, são de única 
e exclusiva responsabilidade da 
LBF (Liga Barretense de Fute-
bol). As partidas serão narradas 
por Henrique Fortunato, com 
comentários de Bruno Rocha.

O interesse para veicu-
lar jogos do varzeano existe 
desde a implantação da TV 
Câmara Barretos, em 2012, 
na gestão do então presiden-
te da Câmara, Juninho Leite. 
As conversas se intensifica-
ram no ano passado (2022), 
sob a presidência do vereador 
Paulo Correa, após a abertura 
de Chamamento Público para 
convidar instituições sem fins 
lucrativos a exibir conteúdos 
na emissora pública.  Por fim, 
o Termo de Cooperação Téc-
nica só foi assinado pelo atual 
presidente da Câmara, Luís 
Paulo Vieira “Lupa” e o presi-
dente reeleito da LBF, Osmir 
Duarte Peixoto “Titão”.

A parceria tem duração de 
cinco anos, é gratuita, e não 
haverá transferência de recur-
sos financeiros entre a Câma-
ra e a Liga.

Famílias de menor renda 
de Barretos já podem fazer o 
agendamento para receber o 
kit gratuito com a nova pa-
rabólica digital. O trabalho é 
realizado pela Siga Antena-
do, entidade responsável por 

O governador Tarcísio de Freitas sancionou a lei que concede o abono 
complementar pago a servidores públicos estaduais que recebem venci-
mentos abaixo do salário mínimo paulista, já reajustado neste ano para R$ 
1.550. O texto aprovado pela Assembleia Legislativa do Estado de São 
Paulo (Alesp) foi publicado nesta quinta-feira (6) no Diário Oficial do Es-

tado, com vigência retroativa a contar de 1º junho. A medida beneficia servidores ativos, aposentados 
e pensionistas do Estado e autarquias que recebem vencimentos abaixo de R$ 1.550 (jornada comple-
ta de 40 horas), de R$ 1.162,50 (jornada de 30 horas) e de R$ 775,00 (jornada parcial de 20 horas).

Em cumprimento à Lei Or-
gânica de Barretos, de 1º a 31 
de julho os vereadores entram 
em recesso parlamentar. Nes-
se período, é necessário ins-
talar uma Comissão Repre-
sentativa, conforme prevê o 
regimento interno da Câmara.

Por meio de portaria, o pre-
sidente da Casa, Luís Paulo 
Vieira - Lupa nomeou os ve-
readores Juninho Bandeira, 
Fabrício Lemos e Pastor Elson 
Santos para compor a comis-
são. Entre as principais fun-
ções da comissão representati-

va estão manter o atendimento 
do público e representar a Câ-
mara em eventos externos. 

IMPORTANTE
Os serviços internos da 

Câmara, os atendimentos ao 
público e os trabalhos de fis-
calização dos vereadores fun-
cionam normalmente durante 
o período de recesso. Caso 
haja necessidade de aprovar 
projetos urgentes para o mu-
nicípio, os vereadores tam-
bém  poderão ser convocados 
a participar de sessões ex-
traordinárias.

Câmara define Comissão 
Representativa para 

atuar durante o recesso 
parlamentar de julho

Programa de Desenvolvimento Local foi 
apresentado para empreendedoras barretenses

TV Câmara Barretos inicia 
parceria com a Liga Barretense de 
Futebol para retransmitir jogos do 

Campeonato Amador Varzeano

vamente na geração de postos 
formais de trabalho; além de im-
pactar positivamente na formali-
zação de empreendedores e con-
tribuir para a inclusão produtiva.

De acordo com o consultor 
de negócios do Sebrae, Henri-
que Cesar Viana, a entidade, em 
parceria com a prefeitura, irá 
oferecer capacitação, gestão e 
apoio às mulheres que queiram 
empreender e ter seu próprio ne-

gócio ou àquelas que já tenham 
seus negócios estruturados.

Durante a reunião as mu-
lheres puderam expor suas 
considerações e contribuir com 
o programa indicando entida-
des ou autoridades que possam 
ser convidadas a compor a go-
vernança do PDL, bem como 
os eixos de maior importância. 
As sugestões serão compiladas 
e as indicadas convidadas para 

o próximo encontro.
As empreendedoras inte-

ressadas em conhecer o PDL 
podem procurar a Secretaria 
Municipal de Desenvolvi-
mento Econômico, no Com-
plexo Administrativo “Advo-
gado Melek Zaiden Geraige” 
(antiga prefeitura), na rua 30, 
entre as avenidas 33 e 35, ou 
no escritório do Sebrae, na 
Rua 14, entre 15 e 17.

Siga Antenado abre agendamentos de instalação do 
kit gratuito com a nova parabólica digital em Barretos

apoiar a população durante a 
migração do sinal de TV uti-
lizado pelas parabólicas tradi-
cionais (Banda C) para o sinal 
das parabólicas digitais (Ban-
da Ku). Cerca de 1 mil famí-
lias devem ser beneficiadas.

A substituição é necessária 
porque, em breve, as parabólicas 
tradicionais deixarão de funcio-
nar. Isso significa que, quem não 
fizer a substituição pela nova pa-
rabólica digital, não conseguirá 
mais assistir à TV.

Outro problema que o mo-
delo tradicional enfrentará é 
o risco de interferência no si-
nal da TV quando a tecnologia 
5G for ativada em sua cidade 
ou região. Como o sinal do 5G 
é transmitido na mesma fre-
quência da parabólica tradicio-
nal, poderão ocorrer chuvis-
cos, chiados, a imagem pode 
travar e até ser interrompida.

Quem utiliza outros siste-
mas de transmissão para as-
sistir televisão, como antena 
digital espinha de peixe (ins-
talada no telhado da casa), an-
tena digital interna e TV por 
assinatura, mesmo que bene-
ficiárias de programas sociais, 
não precisa fazer a troca.

O CEO da Siga Antenado, 
Leandro Guerra, explica que o 
programa chega à quarta fase 
com mais de 500 mil famílias 
atendidas. “Até a terceira fase, 
trabalhamos nas capitais, pas-
sando pelas cidades com mais 
de 500 mil habitantes até os mu-
nicípios com 200 mil moradores 
e seus entornos. Aproximada-
mente dois terços da população 
brasileira vivem nos locais aten-
didos. Agora, chegou a hora de 
expandir a atuação para as cida-
des com mais de 100 mil habi-
tantes e municípios vizinhos”.

O executivo também des-
taca os benefícios da nova an-
tena. “É muito importante que 
as pessoas procurem nossos 
canais de atendimento o quan-
to antes para saber se têm di-
reito ao kit gratuito”.

Para saber se tem direito ao 
kit gratuito com a nova parabó-
lica digital, o beneficiário deve 
entrar em contato pelo número 
0800 729 2404 ou pelo site da 
Siga Antenado, com o número 
do CPF ou do NIS em mãos.

Governo de São Paulo sanciona lei que 
reajusta abono complementar a servidor estadual
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O âmbito hospitalar tam-
bém pode ser um lugar reple-
to de aprendizados culturais e 
reflexões. Buscando ampliar a 
humanização neste ambiente 
caracterizado pela luta à vida, 
o Ministério da Cultura e SRA 
Produções, por meio da Lei 
Rouanet, apresentam o proje-
to Contos e Olhares.

Ele acontece entre os dias 
10 e 28 de julho em duas uni-
dades do Hospital de Amor de 
Barretos, no Hospital Amor 
Infantojuvenil e no Hospital 
Amor Unidade Nossa Senho-
ra. O projeto conta com apoio 
da ONG ImageMagica e pa-
trocínio do Grupo Fertipar.

A ação, que tem o objetivo 
de resgatar a missão e valores 
da instituição, engloba diver-
sas atividades que estimulam 
o olhar dos profissionais de 
saúde, fazendo-os contemplar 
o local que frequentam e a re-
lação de acolhimento entre si 
e seus pacientes. 

CONTAÇÃO DE 
HISTÓRIAS 

Haverá um momento no 
dia para contações de histórias 
com temáticas que dialoguem 
com a vida dos participantes 
a partir de contos motivacio-
nais, reflexões sobre sonhos, 

Com muita música sertaneja e apresentando as 
principais novidades desta edição, o lançamento da 
Festa do Peão de Barretos acontece nesta sexta-feira, 
7, no Villa Country, na capital paulista. O evento contará 
com show do sertanejo Eduardo Costa (foto). O lança-
mento no Villa Country conta ainda com a participação 
dos organizadores do evento que acontece de 17 a 27 
de agosto no Parque do Peão, em Barretos. Considera-
da a maior festa do gênero na América Latina, a grade 
de programação musical conta com mais de 100 sho-
ws e ativações culturais confirmados durante os 11 dias 
de evento. Eduardo Costa, que faz o show especial da 
noite de lançamento, também se apresenta no Estádio 
de Rodeios no dia 19 de agosto. “Neste lançamento no 
Villa Country vamos anunciar as novidades da festa, 
como shows musicais, competições, ativações, time de 
patrocinadores, tudo que envolve o nosso evento que 
recebe cerca de 900 mil visitas nos 11 dias”, conta Hus-
sein Gemha Junior, presidente de Os Independentes.

Encanto e emoção marca-
ram o Concerto Internacional 
da Orquestra Sinfônica Mu-
nicipal de Barretos, realizado 
pela prefeitura de Barretos, por 
meio da Secretaria Municipal 
de Cultura, na última sexta-fei-
ra, 30 de junho, no Santuário 
Nossa Senhora do Rosário.

O espetáculo teve entra-
da gratuita e foi regido pelo 
maestro titular, o peruano 
Fernando Ortiz de Villate. 
Foi também neste concerto 
que a orquestra apresentou 
pela primeira vez a 5ª Sin-
fonia de Beethoven em seus 
quatro movimentos.

O evento contou ainda com 
a participação do solista Sa-
muel Silva, no violoncelo, na 
obra “Concerto para Violon-
celo em Dó Maior”, de Joseph 
Haydn, e foi encerrada com a 
obra tema do filme Superman, 
de John Williams, consolidan-
do a proposta de execução de 
temas eruditos e populares em 
uma mesma apresentação.

O maestro falou da im-

portância da existência de 
uma Orquestra Sinfônica 
Pública e pediu reconhe-
cimento do público para o 
equipamento. “Como músi-
co, queremos falar: somos a 
Orquestra Sinfônica Munici-
pal de Barretos. Nos valori-
zem, nos aplaudam”, disse.

Maria Augusta Vilarinho 
assistiu ao concerto e agra-
deceu a oportunidade. “Ma-
ravilhoso. Um dos melhores 
presentes que a nossa prefei-
ta nos dá, através da Secreta-
ria de Cultura”, disse.

“Eu acredito que é sem-
pre um privilégio ter a graça 
de receber a Orquestra Sin-
fônica novamente aqui no 
Santuário. Uma apresenta-
ção dessas enche os nossos 
corações”, declarou o padre 
Constante Gualdi

Rogério Teodósio, secre-
tário municipal de Cultura, 
explicou que as apresentações 
da orquestra integram um pro-
jeto sólido e consistente de fo-
mento à arte e cultura.

A vocação pela preserva-
ção cultural e pelas tradições 
regionais une duas entidades 
brasileiras separadas por mais 
de 1.100 quilômetros e com 
características muito diferentes.

O objetivo comum de man-
ter viva a cultura fez com que os 
caminhos de Os Independentes, 
de Barretos/SP, e o CTG Portei-
ra do Rio Grande, de Vacaria/
RS, se cruzassem. E, além dos 
objetivos, outras coincidências 
unem as entidades.

Este ano, as duas com-
pletam 68 anos de fundação. 
O grupo do interior paulis-
ta, idealizador da tradicional 
Festa do Peão de Barretos, foi 
criado em 15 de julho de 1955, 
enquanto a associação gaúcha 
foi estabelecida em 22 de julho 

Os Independentes e CTG Porteira do Rio Grande: 
entidades parceiras completam 68 anos de fundação

do mesmo ano. Ou seja, com 
apenas sete dias de diferença.

Criada por Os Independen-
tes, a Festa de Peão de Boia-
deiro de Barretos foi o primei-
ro evento do gênero realizado 
na América Latina, em 1956. 
No começo, a festa foi reali-
zada embaixo de uma lona de 
circo. Agora, 68 anos depois, 
tornou-se a mais importante 
referência cultural sertaneja do 
interior brasileiro. Com reper-
cussão internacional, é o maior 
rodeio da América Latina e re-
ferência mundial no esporte.

Nesse sentido, o diretor 
financeiro de Os Independen-
tes, Jerônimo Luiz Muzetti, 
celebra a parceria entre as 
duas entidades, que acabam 
realizando vários intercâm-

bios culturais e trocando ex-
periências na realização de 
eventos desta natureza.

“Visitamos sempre o Ro-
deio Crioulo Internacional de 
Vacaria, do CTG Porteira do 
Rio Grande, que é o maior do 
Rio Grande do Sul. Os dois 
eventos são referências em 
seus setores e famosos pela 
atuação na preservação e na 
responsabilidade social”, co-
mentou Jerônimo Muzetti.

De acordo com o Patrão do 
CTG Porteira do Rio Grande, 
Rubem Antônio dos Santos Fi-
lho, o Rodeio Internacional de 
Vacaria é um evento tradicional 
da cultura gaúcha, promovido a 
cada dois anos no Parque de Ro-
deios Nicanor Kramer da Luz.

Dentre suas atrações, pro-
move shows regionais, festivais 
de música tradicionalista, laço, 
gineteada, concursos de dan-
ças, trova, chula, poesia, gaita, 
entre outros. Tem como obje-
tivo reunir os tradicionalistas 
do mundo inteiro para exaltar a 
tradição gaúcha, sendo que em 
2024 realizará a sua 35ª edição.

“É um evento exclusiva-
mente ligado às tradições re-
gionais. Temos orgulho da 
nossa tradição e a preservamos 
com muito carinho. O Rodeio 
Crioulo Internacional de Va-
caria é um momento onde po-

demos reunir todos os nossos 
usos e costumes tradicionalis-
tas e mostrar para o mundo”, 
detalha Rubem Santos Filho.

O patrão do CTG também 
celebra a parceria com Os 
Independentes. “São os dois 
maiores do Brasil: o de Va-
caria na modalidade gaúcho 
e Barretos na modalidade do 
sertanejo. As duas entidades 
têm uma história parecida, 
cada qual na sua cultura e uma 
importância cultural muito 
grande para o Brasil. Desde 
nossos ancestrais, existe uma 
ligação e um respeito mútuo 
notório entre o Rodeio de Va-
caria e a Festa de Barretos”, 
ressalta Rubem Santos Filho.

“É interessante como te-
mos uma forte integração. 
Tanto o CTG Porteira do Rio 
Grande quanto Os Indepen-
dentes atuam na preservação 
da cultura de seu estado e 
enaltecem a tradição do inte-
rior através dos nossos even-
tos de entretenimento, que 
também movimentam o turis-
mo de nossas regiões”, com-
pleta Jerônimo Muzetti.

NOMES DE RUAS
O respeito e a admiração 

entre Barretos e Vacaria já 
rendeu várias homenagens, 
entre elas, está a nomeação 
de ruas: uma das vias de aces-
so no Parque do Peão leva o 
nome CTG e uma rua em Va-
caria recebeu o nome de Os 
Independentes, marcando a 
parceria das duas entidades.

Lançamento da Festa do Peão de Barretos 
acontece nesta sexta, no Villa Country

Concerto Internacional 
encanta público no Santuário 

Nossa Senhora do Rosário

Hospital de Amor de Barretos recebe atividades de 
reflexão sobre cuidado e humanização no mês de julho

poesias, entre outros. 
OFICINA FOTOGRÁFICA 

Aqui são desenvolvidas ati-
vidades técnicas de fotografia 
com os profissionais do hos-
pital. Nestes encontros, eles 
são estimulados a perceber o 
local por uma outra ótica, com 
o intuito de fortalecer vínculos 
e reconhecer as formas do cui-
dar entre as equipes, familiares 
e pacientes. A saída fotográ-
fica representa um momento 
de muita reflexão, no qual os 
participantes circulam pelo es-
paço que frequentam todos os 
dias, mas observando tudo de 
forma diferente. 

EXPOSIÇÃO: INTER-
CÂMBIO DE OLHARES 

Toda essa produção foto-
gráfica é transformada em uma 
linda exposição nos corredores 
da instituição, trazendo mais 
cor e afeto ao ambiente. É uma 
oportunidade de troca com as 
pessoas que participaram ou 
não do projeto. 

PALESTRA
Por fim, haverá uma pa-

lestra de fechamento para re-
flexão do tema proposto, para 
contar as histórias presencia-
das e resultados. Essa con-
versa tem o mesmo objetivo 
de engajar os participantes a 
continuarem desenvolvendo 
um novo olhar, refletindo so-
bre seu entorno e seu papel no 
dia a dia da instituição.
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Os cursos de Engenharia 
do UNIFEB (Centro Univer-
sitário da Fundação Educacio-
nal de Barretos) organizaram 
no Espaço da Pedra uma ação 
de coleta de material plástico 
para reciclagem. A iniciativa 
faz parte da Semana do Meio 
Ambiente e tem o objetivo de 
fomentar soluções contra a 
poluição em prol de um futuro 
mais sustentável. 

De acordo com o Prof. Dr. 
Danilo Cesar Checchio Grotta, 
a poluição plástica se tornou 
uma ameaça global ao meio 
ambiente e à vida marinha. 
“Não podemos ficar de braços 
cruzados. É hora de agir e en-
contrar soluções para comba-
ter esse problema e preservar 
nosso planeta para as gerações 
futuras”, destacou. 

O ano de 2023 marca o 
50º aniversário do Dia Mun-
dial do Meio Ambiente e traz 
como tema ‘Soluções para a 
Poluição Plástica’. “Em fun-
ção disso, estamos buscando 
alternativas inovadoras e prá-
ticas que possam fazer a dife-
rença como, por exemplo, de-
finir estratégias para reduzir o 
uso de plástico em nosso dia 
a dia”, enfatizou o professor. 

Segundo Grotta, uma das 
principais iniciativas da Sema-
na do Meio Ambiente no UNI-
FEB foi a campanha de cons-
cientização sobre a reciclagem 
e o descarte adequado de plásti-
cos, informando a comunidade 
acadêmica sobre os impactos 
negativos da poluição plástica, 
além de incentivar a adoção de 
hábitos mais sustentáveis.

“Nosso objetivo é contri-
buir com a reciclagem criati-
va e fomentar programas de 
incentivo à reutilização. Cada 
pequena mudança em nossos 
hábitos diários pode ter um 
impacto significativo na redu-
ção da poluição plástica. Ao 
adotarmos sacolas reutilizá-
veis, recusarmos produtos de 
plástico descartáveis e apoiar-
mos iniciativas locais que 
promovam práticas sustentá-
veis , estamos contribuindo 
para um futuro mais limpo e 
saudável”, explicou. 

A Semana do Meio Am-
biente do Centro Universitá-
rio é promovida pela CPPEI 
(Coordenação de Pós-Gra-
duação, Pesquisa, Extensão e 
Inovação) com colaboração 
dos cursos de Engenharia.

O Núcleo de Educação em 
Urgência (NEU) do Serviço de 
Atendimento Móvel de Urgên-
cia (SAMU Barretos), em uma 
parceria envolvendo as Secre-
tarias Municipais de Saúde e 
de Educação, iniciou em junho 
uma agenda de treinamento de 
primeiros socorros para profis-
sionais da Educação.

Até o momento, doze CE-
MEIs já receberam a capaci-
tação, que segue até o mês de 
setembro. Todas as 29 unida-
des da educação infantil mu-

Dias de ansiedade em alta 
para os competidores do Rally 
Barretos, válido pelas 12ª e 
13ª etapas Campeonato Brasi-
leiro de Rally Baja, que acon-
tece neste final de semana, de 
7 a 9 de julho, em Barretos. 
Organizado pela Rallyma-
kers, a promessa é de uma 
prova bastante veloz, com 
trechos técnicos que exigirão 
muita atenção dos pilotos. 

O trecho cronometrado es-
colhido para a 13ª edição do 
Rally Barretos tem cerca de 
130 quilômetros de extensão 
e segue em direção ao distrito 
de Ibitu. Ele será percorrido 
uma vez pelos competidores, 
tanto no sábado quanto no do-
mingo. Antes, no sábado (8) 
pela manhã, motos e UTVs 
vão encarar um prólogo em 
linha de 20 quilômetros para 
definir a ordem de largada 

Engenharias do UNIFEB organizam 
coleta de material plástico para reciclagem
A iniciativa foi promovida pela Coordenação de Pós-Graduação, Pesquisa, Extensão 
e Inovação do Centro Universitário durante as ações da Semana do Meio Ambiente

Rally Barretos acontece neste final de semana

(o tempo será acumulado na 
classificação geral). 

Neste ano, o parque de 
apoio está montado no Recin-
to Paulo de Lima Correa, que 
abriu as portas para o Rally 
Barretos nesta quinta-feira 
(6), às 12h, quando as equi-
pes começaram a montar suas 
estruturas. Nesta sexta-feira 
(7), terá início a programa-

ção oficial, com a abertura da 
secretaria de prova, as visto-
rias técnicas e o briefing com 
as principais orientações aos 
participantes. 

O 13º Rally Barretos tem 
apoio da Prefeitura Municipal 
de Barretos e da Secretaria 
Municipal da Cultura. A su-
pervisão é da CBM e FPM e a 
organização da Rallymakers.

Saber como agir em caso 
de incêndio, explosão, vaza-
mento de gás e até de desa-
bamentos pode fazer a dife-
rença na hora de salvar vidas. 
A meta é que tragédias e ca-
tástrofes não aconteçam, mas 
tão importante como evitar é 
saber lidar se acontecerem.

Diante dessa premissa, a 
equipe de bombeiros civis 
do North Shopping Barretos, 
apoiada pelo Corpo de Bom-
beiros de Barretos e equipes 
do SAMU, realiza na próxima 
segunda-feira, dia 10, uma si-
mulação de tragédia, entre 7 e 
10 horas, nas dependências do 
centro de compras.

O chefe da Brigada de In-
cêndio do North Shopping, 
Magno de Souza Pereira, expli-
ca que a simulação acontece da 
maneira mais realista possível.

“Para ser eficiente, o treina-
mento prático tem que simular, 

SAMU Barretos realiza treinamento de 
primeiros socorros com profissionais da Educação

nicipal serão contempladas 
pela ação, totalizando 1.200 
colaboradores.

Em recente encontro com 
a prefeita Paula Lemos para 
apresentação dos resultados 
parciais da ação, o coordena-
dor geral do SAMU, Thalles 
Olivi de Almeida, ressaltou 
que os treinamentos realiza-
dos pelo serviço formam mul-
tiplicadores.

“A cada treinamento que 
desenvolvemos, estamos for-
mando pessoas que poderão 

atuar diante de uma emergên-
cia, realizando os primeiros 
socorros, e que ao mesmo 
tempo vão compartilhar no 
trabalho e com a família sobre 
o que aprenderam, fazendo as-
sim com que outros cidadãos 
também saibam quais as me-
didas básicas a se tomar diante 
de emergências”, afirmou.

A coordenadora do NEU, 
enfermeira Aline de Almeida, 
explicou que o treinamento é 
aberto a todos os profissionais 
da educação infantil. “Parti-
cipam os professores, a me-
rendeira, a equipe da limpeza. 
Todos podem ter papel crucial 
se houver um acidente na es-
cola, seja quando uma criança 
levar um tombo, apresentar 
convulsão, engasgar”, disse. 
“Nós passamos então o dia 
no CEMEI instruindo sobre 
os tipos de ocorrências e que 
primeiras medidas adotar em 
cada situação”, salientou a en-
fermeira.

North Shopping realiza na próxima 
segunda-feira um simulado de 

emergência para treinamento da equipe
de forma bem realista, uma 
situação de risco na empresa, 
fazendo com que todos traba-
lhadores envolvidos sigam os 
mesmos passos, que devem 
ser seguidos em um caso real. 
Simulamos inclusive o atendi-
mento a possíveis vítimas feri-
das”, antecipa o brigadista.

“Adotando medidas de se-
gurança, controlando de forma 
rápida e eficaz as situações de 
sinistros em casos de inciden-
tes grandes, é possível salvar 
muitas vidas. Por isso, o trei-
namento envolve os funcioná-
rios de todas as operações do 
shopping e tem o respaldo do 
Corpo de Bombeiros Militar”, 
esclarece o brigadista.

O gerente do North Sho-
pping, Ricardo Martins Mar-
ques, disse que as autoridades 
e imprensa são comunicadas 
nesses casos de simulacro 
para evitar que o exercício 

seja confundido com uma si-
tuação real.

“Faz parte de nossa roti-
na de segurança realizar uma 
ação grande como essa de tem-
pos em tempos. É um procedi-
mento comum em operações 
do nosso porte. Fazemos ques-
tão de avisar com antecedên-
cia, pois devido ao realismo 
que imprimimos no exercício, 
ele pode ser confundido com 
um acontecimento real e gerar 
desconforto. Todas as autori-
dades estão sendo comunica-
das sobre o procedimento”, 
explicou Ricardo Marques.
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Reforma Tributária: saiba o 
que diz a proposta que altera os 

impostos no país
litano; Parte dos medicamentos; 
Dispositivos médicos; Serviços 
de saúde e educação; Produtos 
agropecuários, pesqueiros, flo-
restais e extrativistas vegetais in 
natura; Insumos agropecuários, 
alimentos destinados ao consu-
mo humano e produtos de higie-
ne pessoal e Atividades artísticas 
e culturais nacionais.

Alíquota zero de CBS para 
Medicamentos e serviços de 
educação de ensino superior.

Alíquota zero de IBS e 
CBS para Pessoas físicas que 
desempenhem atividades agro-
pecuárias, pesqueiras, florestais 
e extrativistas vegetais in natu-
ra; No caso de produtor rural 
pessoa física, isenção de IBS 
e CBS vale para quem tem re-
ceita anual de até R$ 2 milhões. 
O produtor que recebe menos 
que esse valor por ano poderá 
repassar crédito presumido aos 
compradores de seus produtos.

IPVA: passa ser cobrado o Im-
posto sobre a Propriedade de Veí-
culos Automotores (IPVA) para 
veículos aquáticos e aéreos, como 
jatos, helicópteros, iates e jet skis;

Herança e doação: progres-
sividade do Imposto de Trans-
missão Causa Mortis e Doação 
(ITCMD). Alíquota subirá con-
forme o valor da transmissão; 
transferência a competência do 
imposto sobre bens móveis, tí-
tulos e créditos ao Estado onde 
tiver domicílio e haverá cobran-
ça sobre heranças no exterior.

IPTU: possibilidade de pre-
feituras atualizarem base de cál-
culo do Imposto Predial e Terri-
torial Urbano (IPTU) por decreto 
que obedecerá a critérios gerais 
previstos em lei municipal.

A transição dos tributos antigos 
para os novos começa em 2026 e 
levará oito anos. (Fonte: CUT, com 
edição de Seeb Barretos).

A Câmara dos Deputados 
deve votar até o fim desta se-
mana a Proposta de Emenda à 
Constituição (PEC) da Reforma 
Tributária. As centrais sindicais 
afirmam que, embora tenha as-
pectos positivos, a proposta em 
discussão “ainda não ataca” 
questões como injustiça fiscal 
e regressividade. Outro ponto 
destacado como emergencial é 
promover a progressividade da 
tabela do Imposto de Renda.

A reforma proposta até 
agora tem como centro a sim-
plificação de impostos, com a 
extinção de cinco tributos. Em 
contrapartida, prevê a criação 
de novos tributos.

Outro destaque é que a pro-
posta prevê alíquotas menores 
para determinados setores eco-
nômicos e possibilita a criação 
do sistema de cashback, que 
deverá será regulamentada por 
lei complementar.

Somem os tributos: Imposto 
sobre Produtos Industrializados 
(IPI) – federal, Programa de In-
tegração Social (PIS) – federal, 
Contribuição para o Financia-
mento da Seguridade Social (Co-
fins) – federal, ICMS – estadual e 
ISS – municipal. Em substituição 
será criado o Imposto sobre Valor 
Agregado (IVA).

Cobrança no destino: merca-
doria e serviço serão tributados 
no local do consumo, em vez da 
origem, como ocorre atualmente.

A proposta prevê sobretaxar 
produção, comercialização ou 
importação de bens e serviços 
prejudiciais à saúde ou ao meio 
ambiente, como cigarros e be-
bidas alcoólicas.

A alíquota única padrão será 
regra geral, com exceção para 
os seguintes grupos: Serviços de 
transporte público coletivo ur-
bano, semiurbano ou metropo-

A prefeitura de Barretos, 
por meio da Secretaria Mu-
nicipal de Obras e Serviços 
Urbanos, informou que foram 
iniciadas as perfurações e con-
cretagem das estacas de funda-
ção dos decks que serão insta-
lados no Parque dos Lagos.

O secretário de Obras Plá-
cido Martins Júnior, informou 
também que a partir desta 
quinta-feira, dia 6, o segundo 
lago começaria a ser esvaziado 
para andamento dos serviços. 
“Com o avanço das obras do 
primeiro lago, onde estão ter-

A prefeitura de Barretos in-
formou que as obras de drena-
gem e prevenção contra enchen-
tes na rua 20 entre as avenidas 
35 e 37, avançaram e o trecho 
vai começar a ser preparado 
para receber a pavimentação.

De acordo com o secretário 
de Obras, Plácido Martins Ju-
nior, com a finalização da drena-
gem, as guias e sarjetas devem 
ser construídas nesta primeira 
quinzena de julho e o asfalto até 
no final do mês, quando aconte-
cerá a liberação para tráfego.

“A conclusão da drenagem 
é um grande avanço dessa obra 
que precisou ser feita com muita 
cautela. Em pouco tempo a rua 
será asfaltada e o trânsito libera-
do, mas o trabalho continua até a 
avenida 39”, comentou.

Convocada pela prefei-
tura Municipal da Estância 
Turística de Barretos e pre-
vista pelo Sistema Único de 
Assistência Social (SUAS), 
a 15ª Conferência Municipal 
de Assistência Social será 
realizada no dia 14 de julho, 
com o tema “Reconstrução do 
SUAS – o SUAS que temos, 
o SUAS que queremos”. A 
participação é aberta a toda a 
população e a inscrição pode 
ser feita até o dia 10.

A prefeitura convoca a 
conferência considerando a 
necessidade de avaliar e pro-
por diretrizes para a imple-
mentação da Política de As-
sistência Social no Município 
da Estância Turística de Bar-
retos. As discussões ocorrem 
em cinco eixos: financiamen-

to; controle social; articulação 
entre segmentos; serviços, 
programa e projetos; benefí-
cios e transferência de renda.

A secretária municipal de 
Assistência Social e Desen-
volvimento Humano, Vitória 
Saretta, explicou que durante 
a conferência serão elencadas 
dez propostas para o municí-
pio, sendo duas para cada eixo; 
cinco propostas para o estado e 
cinco para o governo federal. 
“A conferência tem também a 
finalidade de eleger dez delega-
dos para participação na confe-
rência estadual”, informou.

Vitória Saretta ressaltou a 
importância da participação 
da sociedade. “Integramos 
uma gestão municipal que 
tem um olhar muito especial 
para a Assistência Social e 

precisamos da contribuição de 
cada ente que está relacionado 
à Assistência para, ouvindo 
todos, as políticas poderem 
ser aperfeiçoadas”, disse. “É 
muito importante que seja dis-
cutido especialmente no âm-
bito local, ouvindo os aspec-
tos próprios da nossa cidade, 
que caminhos se deseja para o 
SUAS para os anos futuros”, 
concluiu a secretária.

A organização pede que 
a inscrição seja feita previa-
mente pela internet para pro-
porcionar agilidade no dia do 
evento. Contudo, todos po-
derão participar, mesmo não 
se inscrevendo previamente. 
A conferência será realizada 
das 8 às 16 horas, no Lar da 
Criança, localizado na rua 34, 
n.º 1332, centro.

Conferência Municipal de Assistência 
Social será realizada dia 14 de julho

A secretaria municipal de 
Obras e Serviços Urbanos de 
Barretos reafirmou que a revita-
lização da Praça Francisco Bar-
reto já tem mais de 40% da obra 
concluída. O serviço de delimi-

Iniciadas as obras de fundação dos decks do Parque dos Lagos
minando o trabalho de abertu-
ra de estacas, a prefeitura vai 
iniciar a abertura das compor-
tas do segundo lago, medida 
necessária para esvaziar o lago 
e dar continuidade aos traba-
lhos de fundação”, explicou.

O projeto de reurbanização 
do “Parque dos Lagos” prevê 
a construção de novos banhei-
ros, guarita e 15 decks, sendo 
um deles adaptado para pe-
dalinhos. O acesso aos decks 
também será feito com passa-

relas adaptadas, promovendo 
mais acessibilidade.

O investimento é de 
quase R$ 4 milhões, sendo 
R$3.757.086,26 em repasse 
por meio de convênio esta-
dual com a Secretaria de Tu-
rismo e Viagens do Estado de 
São Paulo, através do Depar-
tamento de Apoio ao Desen-
volvimento dos Municípios 
Turísticos – Dadetur, mais 
contrapartida municipal de 
R$ 194.961,34.

Obra de drenagem e prevenção contra enchentes na rua 
20 avança e via é preparada para receber pavimentação

O secretário também in-
formou que o SAAEB está 
terminando as interligações 
de água e esgoto e interven-
ções necessárias no local.

PRÓXIMAS ETAPAS
O trecho faz parte do pa-

cote de obras antienchentes 
iniciado no ano passado em ra-
zão das fortes chuvas que cau-
saram destruição e prejuízos 
em diversos pontos da cidade. 
“Esta é uma das obras contra 
enchentes de maior expressão. 
Nesta nova etapa, saímos da 
rua 20 com a 37 e partimos 
para a avenida 39 entre a 20 
e a 22, onde vamos interligar 
as novas aduelas à tubulação 
já existente, com a construção 
de uma caixa coletora de 6m x 
6m”, explicou o secretário.

A expectativa é de que este 
serviço seja finalizado em 

dois meses, antes da tempora-
da de chuvas.

Com mais de 40% da obra concluída, revitalização 
da Praça Francisco Barreto começa a tomar forma

tação de canteiros e a adequa-
ção da estrutura que abrigará os 
quiosques e banheiros também 
seguem o cronograma previsto.

De acordo com o secretá-
rio de Obras, Plácido Martins 

Junior, as calçadas externas da 
praça já estão em fase de finali-
zação. “A revitalização da Praça 
Francisco Barreto já está com 
mais de 40% de obra pronta. 
Esta é a fase em que o trabalho 

começa a aparecer. As calçadas 
externas estão quase finalizadas, 
os canteiros delineados e a pra-
ça de alimentação, junto com os 
novos banheiros, também estão 
tomando forma”, explicou.

A Praça Francisco Barreto 
passa por um retrofit, processo 
de modernização do equipa-
mento público, que contempla 
a adequação da estrutura da an-
tiga biblioteca para acomodar 
os comerciantes instalados no 
local, novos sanitários, adapta-
ções de acessibilidade, ilumina-
ção e novo projeto paisagístico.

O investimento no local 
é de R$ 7.656.639,58 sendo 
R$ 1.000.000,00 em repasse 
da Secretaria de Governo e 
Relações Institucionais, R$ 
615.073,96 da Secretaria de 
Turismo e Viagens – DADE-
TUR, mais contrapartida mu-
nicipal de R$ 6.041.565,62.




